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(AGIELLE) - Lombardia: necessari interventi per messa in sicurezza del fiume Po

(AGIELLE) - Mantova - Un Protocollo d'intesa per dar vita ad azioni condivise per il consolidamento, la manutenzione e la gestione degli argini
del fiume Po, messi a dura prova dal sisma del maggio 2012. E' questo l'obiettivo che si pone Paola Bulbarelli, assessore regionale alla
Casa, Housing Sociale e Pari Opportunità, che, a Sermide, ha visitato il Consorzio di Bonifica Terre di Gonzaga, riva destra del Po. Il protocollo
dovrà essere sottoscritto insieme all'Agenzia interregionale del fiume Po (Aipo), ai 23 Comuni che fanno parte del Consorzio, oltre che alle
associazioni ambientalistiche e dei volontari del territorio.  "Il sopralluogo ha evidenziato i notevoli danni arrecati dal terremoto agli argini della
sponda mantovana del Po - spiega Paola Bulbarelli - in particolare, la visita alla chiavica di Sermide ha denotato la presenza di microfratture
nelle opere infrastrutturali che mettono a serio repentaglio la struttura e quindi la tenuta degli argini. Urgono interventi immediati, oltre a quelli
già realizzati, e la firma del Protocollo d'intesa servirà proprio a coordinare nuove iniziative in tal senso". Nei mesi scorsi Aipo ha finanziato
interventi per oltre 5 milioni di euro. "L'obiettivo ora è reperire nuove risorse - aggiunge Bulbarelli - per completare gli interventi necessari alla
messa in sicurezza degli argini. Anche perchè il Po è uno scrigno naturalistico di rara bellezza e con la sua navigabilità in totale serenità potrà
diventare una meta dalla forte attrattivit? turistica, valorizzandone ulteriormente luoghi e scorci unici". - (agiellenews.it)

23/07/2014 - 17:53

Pubblicato in: MILANO | LOMBARDIA | Istituzioni
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Calabria: Stasi incontra Coldiretti, pronta road map su
agricoltura
23 Luglio 2014 - 10:20

(ASCA) - Catanzaro, 23 lug 2014 - Raccogliendo le sollecitazioni piu' volte espresse dalla Coldiretti

Calabria la presidente facente funzione della Regione Calabria, Antonella Stasi, e l'assessore

all'agricoltura, Michele Trematerra, hanno incontrato nella sede della Giunta Regionale, a

Catanzaro, il presidente della Coldiretti Calabria, Pietro Molinaro, e il presidente dell'Unione

regionale dei Consorzi di Bonifica e Irrigazione, Marsio Blaiotta. L'incontro, dopo i chiarimenti

dettagliati della Coldiretti - spiega un comunicato - ha consentito di delineare una precisa road map

sia rispetto all'inserimento all'ordine del giorno del prossimo Consiglio Regionale per la discussione

e l'approvazione del del ''P.d.L. 551/9^ (Collegato Agricolo) ed i relativi emendamenti''; esso per la

valenza normativa che ha, incide direttamente sulla Programmazione Comunitaria del PSR 2014-

2020 e se non approvato puo' ritardare alcuni investimenti. Tra l'altro e' a costo quasi nullo e le

poche risorse, come confermato dall'Assessore Trematerra, sono gia' previste nel bilancio

regionale. Anche rispetto alle liquidazioni dei decreti del Dipartimento Agricoltura bloccati da mesi

presso la Ragioneria regionale, la presidente e l'assessore hanno reso noto che la Giunta

Regionale ha stabilito dei budget di spesa per singolo Dipartimento e che, quindi, con la regia del

Dipartimento Agricoltura, saranno pagati i decreti in primis quelli del sistema zootecnico-

allevatoriale calabrese e quelli riguardanti i Consorzi di Bonifica. La Coldiretti e l'Urbi, hanno preso

atto delle assicurazioni dei vertici regionali, che saranno sostenute dalla maggioranza, chiedendo,

vista la paralisi dei pagamenti, un significativo budget per l'agricoltura. red/rus
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Ex Tabella H, stanziati 150 milioni
per enti, consorzi e associazioni

POLITICA  23 luglio 2014
di Redazione

Una volta si chiamava tabella H, adesso, nella Finanziaria Ter
che presto sarà votata dall’Ars, è diventata l’articolo 28.  L a
somma stanziata per enti, consorzi e associazioni è 150 milioni e
315 mila euro. Ben sette milioni in più dopo l’ult ima stesura
dell’emendamento del governo Crocetta approvato.

La fetta più grossa della torta va ai Consorzi di bonifica con
quasi 28 milioni di euro, la più bassa, mille euro ciascuno, alle
spese per la stampa del “Notiziario sull’immigrazione” (compreso il
compenso per la redazione) e per la “manutenzione e gestione degli
opifici siciliani”.

Modificate anche altre spese: il fondo per il buono scuola che
cresce da 1,2 a 2 milioni di euro, i contributi per l’Istituto ciechi di
Palermo che scendono da 1,5 milioni di euro a 808 mila euro e quelli
per le società sportive di serie A e B da 180 mila a 90 mila euro.
Somme per l’istruzione riguardano gli Ersu (10 milioni e 900 mila
euro), i consorzi universitari (3 milioni e 660 mila) e il contributo alla
Kore di Enna (quasi un milione e mezzo) mentre resta a secco il
Cerisdi, nessun contributo per le borse di studio Bonsignore. Circa
800 mila euro per vari aiuti alle vittime di mafia e racket ma niente per
i lavoratori immigrati. Alla Protezione civile circa 2,7 milioni ma con
appena 82 mila euro per mezzi e attrezzature per la prevenzione
incendi.

Tra il fondo per il personale dell’Ente minerario siciliano e il
funzionamento di Azasi, Espi e Ems in bilancio quasi otto
milioni di euro, poco meno di nove per l’Ente di sviluppo agricolo;
5,6 milioni all’Arpa, 900 mila al Ciapi. Altri tre milioni e mezzo sono
destinati al mondo delle cooperative agricole e sociali, tre all’Istituto
vite e vino e 5,5 milioni di euro per il funzionamento dell’Irsap. Per il
settore cultura un milione va a generiche “iniziative culturali, artistiche
e scientifiche di particolare rilievo”, a zero il fondo regionale per
cinema e l’audiovisivo.

L’articolo 28 comprende anche i finanziamenti per teatri e
orchestre: il Bellini di Catania porta a casa 7,5 milioni di euro contro
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i 3,6 del Massimo di Palermo. Poi l’Orchestra sinfonica siciliana
(cinque milioni), lo Stabile di Catania (850 mila euro), il Biondo di
Palermo (1,5 milioni), il teatro di Messina (2 milioni e 67 mila),
l’Istituto del dramma antico di Siracusa (350 mila euro) e altri
contributi minori. Sul fronte ambientale voci controverse: quasi nove
milioni al personale di parchi e riserve, altri 2,7 milioni per il loro
funzionamento ma neanche un euro ai centri di recupero e primo
soccorso della fauna selvatica come pure alla valorizzazione delle
riserve naturali. Ma in compenso 125 mila euro andranno ad “aziende
pilota silvo-pastorali”, 938 mila all’Istituto di incremento ippico di
Catania e 198 mila ai “vivai di viti americane”. Due milioni e mezzo,
infine, per “l’incremento turistico”.

Tag
28 milioni consorzi bonifica sicilia, consorzi di bonifica sicilia, consorzi e
associazioni, ex tabella h, ex tabella h 150 milioni euro, stanziati 150 milioni per
enti
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« INDIETRO AVANTI »

» Ambiente - Bologna

Bonifica Renana: 34 amministratori locali bolognesi nominano i loro
rappresentanti per il Consorzio
23 lug 2014 - 98 letture //

Un’occasione importante per conoscere le attività di difesa del suolo e di prevenzione del dissesto che il
Consorzio svolge in un’area di ben 3.419 chilometri quadrati: anche per questo è risultato molto significativo
l’incontro convocato dalla Bonifica Renana che ha visto presenti 34 tra sindaci ed assessori dei Comuni
compresi nell’area del bacino bolognese del fiume Reno.
Obiettivo principale dell’assemblea è stata la nomina dei tre amministratori degli enti locali che per Legge
regionale siedono – a titolo di rappresentanza non onerosa, come gli altri membri – nel Consiglio
d’Amministrazione del Consorzio di Bonifica.
Anna Teresa Vergnana, sindaco di Galliera, e Onelio Rambaldi, sindaco di Medicina, sono stati indicati come
consiglieri per la pianura bolognese e Alessandro Santoni, neoeletto sindaco di San Benedetto Val di Sambro
quale rappresentante dei comuni montani.
Del Consiglio della Bonifica Renana, oltre ai tre amministratori appena nominati, fanno parte venti rappresentanti
dei 240 mila proprietari consorziati, eletti direttamente ogni cinque anni. Il Consorzio infatti è una figura di diritto
pubblico, basata sul principio dell’autogoverno che svolge, per legge ed in regime di sussidiarietà, servizi
territoriali di difesa del suolo, distribuizione della risorsa idrica e tutela dell’ambiente.
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Mercoledi, 23 luglio 2014 ore 10:34
          

Notizia

CRONACA / Coldiretti e Urbi hanno incontrato la presidente Stasi e
l'assessore Trematerra

Delineata la road map normativa e sulle liquidazioni per il sistema agricolo ed
agroalimentare

Mercoledì 23 Luglio 2014 - 9:58

Raccogliendo le sollecitazioni più
volte espresse dalla Coldirett i
Calabria la presidente Antonella
S tas i   e   l ’ a ssesso re  M i che le
Trematerra hanno incontrato nella
sede della Giunta Regionale a
 Palazzo Alemanni il presidente
della Coldiretti Calabria Pietro
M o l i n a r o   e   i l   p r e s i d e n t e
d e l l ’ U n i o n e   r e g i o n a l e   d e i
Consorzi di Bonifica e Irrigazione
Marsio Blaiotta. L’incontro, dopo i
ch i a r imen t i   de t t ag l i a t i   de l l a
Co l d i r e t t i     h a   c on sen t i t o   d i
delineare una precisa road map

sia rispetto all’inserimento all’ordine del giorno del prossimo Consiglio Regionale per la
discussione e l’approvazione del  del “P.d.L. 551/9^ ( Collegato Agricolo) ed i relativi
emendamenti”;  esso per  la valenza normativa che ha,  incide direttamente sul la
Programmazione Comunitaria del PSR 2014-2020 e se non approvato può ritardare alcuni
investimenti. Tra l’altro è a costo quasi nullo e le poche risorse, come confermato
dall’Assessore Trematerra, sono già previste nel bilancio regionale. Anche rispetto alle
liquidazioni dei decreti del Dipartimento Agricoltura bloccati da mesi presso la Ragioneria
regionale, la presidente e l’assessore hanno reso noto che la Giunta Regionale ha stabilito
dei budget di spesa per singolo Dipartimento e che quindi con la regia del Dipartimento
Agricoltura saranno pagati i decreti in primis quelli del sistema zootecnico- allevatoriale
calabrese e quelli riguardanti i Consorzi di Bonifica.  La Coldiretti e l’Urbi, hanno preso atto
delle assicurazioni dei vertici regionali  che saranno sostenute dalla maggioranza
chiedendo vista la paralisi dei pagamenti un ssignificatico budget per l’agricoltura.. La
coldiretti continuerà comunque a monitorare costantemente l’evolversi della situazione.
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18:49 Zambrone, domani l’evento
“Parole&suoni”

Un altro blitz nelUn altro blitz nel
reggino: 15 arrestireggino: 15 arresti
nella cosca Galliconella cosca Gallico

Appalti e discaricheAppalti e discariche
controllati dalla cosca,controllati dalla cosca,
blitz dei Ros: 24blitz dei Ros: 24
indagatiindagati

Blitz a Reggio, colpo allaBlitz a Reggio, colpo alla
cosca Caridi-Borghetto-cosca Caridi-Borghetto-
Zindato: 19 arrestiZindato: 19 arresti

Badolato: moto sbanda,Badolato: moto sbanda,
muore giovane, ferito lomuore giovane, ferito lo
ziozio

Presentato in Senato il Ddl
sulla semplificazione in
agricoltura, soddisfatti i
giovani di Coldiretti
31 luglio 2011

Calabria, Oscar Green 2013:
premiate le migliori aziende
agricole condotte da giovani
25 luglio 2013

Consumo suolo agricolo in
Calabria: Coldiretti, dati
preoccupanti
22 settembre 2012

Bevande: aumento del succo,
sparisce la data certa per
l’entrata in vigore del
decreto
15 settembre 2012

Psr, Coldiretti Calabria:
accesso al credito priorità
10 aprile 2012

ALTRE NOTIZIE DAL TEMA

COLDIRETTI URBI CALABRIA AGRICOLTURA AGROALIMENTARE

Tweet © RIPRODUZIONE RISERVATA

Coldiretti: delineata la road map normativa per
sistema agricolo ed agroalimentare

23 LUGLIO 2014, 00:04  CALABRIA  ATTUALITÀ

Raccogliendo le sollecitazioni più volte espresse dalla Coldiretti Calabria la presidente Antonella Stasi e

l’assessore Michele Trematerra hanno incontrato nella sede della Giunta Regionale a Palazzo Alemanni il

presidente della Coldiretti Calabria Pietro Molinaro e il presidente dell’Unione regionale dei Consorzi di

Bonifica e Irrigazione Marsio Blaiotta.

L’incontro, dopo i chiarimenti dettagliati della Coldiretti ha consentito di delineare una precisa road map sia

rispetto all’inserimento all’ordine del giorno del prossimo Consiglio Regionale per la discussione e

l’approvazione del del “P.d.L. 551/9^ (Collegato Agricolo) ed i relativi emendamenti”; esso per la valenza

normativa che ha, incide direttamente sulla Programmazione Comunitaria del PSR 2014-2020 e se non

approvato può ritardare alcuni investimenti.

Tra l’altro è a costo quasi nullo e le poche risorse, come confermato dall’Assessore Trematerra, sono già

previste nel bilancio regionale. Anche rispetto alle liquidazioni dei decreti del Dipartimento Agricoltura bloccati

da mesi presso la Ragioneria regionale, la presidente e l’assessore hanno reso noto che la Giunta Regionale

ha stabilito dei budget di spesa per singolo Dipartimento e che quindi con la regia del Dipartimento Agricoltura

saranno pagati i decreti in primis quelli del sistema zootecnico- allevatoriale calabrese e quelli riguardanti i

Consorzi di Bonifica.

La Coldiretti e l’Urbi, hanno preso atto delle assicurazioni dei vertici regionali che saranno sostenute dalla

maggioranza chiedendo vista la paralisi dei pagamenti un ssignificatico budget per l’agricoltura.. La coldiretti

continuerà comunque a monitorare costantemente l’evolversi della situazione.
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I Commissione approva ddl assestamento e prima
variazione Bilancio 2014

Con voto a maggioranza la I Commissione presieduta
da Pino Lonigro ha approvato il disegno di legge di
assestamento e prima variazione al bilancio di
previsione per l’esercizio finanziario 2014. Astenuti i
commissari di FI e NCD. In sede di dichiarazione di voto
il capogruppo di FI, Ignazio Zullo, ha motivato
l’astensione come “auspicio che la maggioranza
recepisca gli emendamenti più significativi” presentati in
commissione dall’opposizione e successivamente ritirati
per essere riproposti il 29 luglio, quando l’aula sarà
chiamata all’esame definitivo del disegno di legge. Tra
gli emendamenti proposti e ritirati a firma
dell’opposizione, il raddoppio del contributo per la lotta
alla Xylella Fastidiosa, l’abrogazione del ticket

farmaceutico e sulla specialistica ambulatoriale e, più in generale, di carattere fiscale. In premessa FI e
Ncd hanno chiesto alla maggioranza un segnale politico di attenuazione della pressione fiscale nei confronti
dei pugliesi, ottenendo l’impegno all’apertura di un tavolo di concertazione delle misure in vista del bilancio
di previsione del prossimo esercizio finanziario. Il capogruppo dell’Udc, Negro, ha invece lamentato la
mancata condivisione da parte della maggioranza della legge a favore delle famiglie di disoccupati e
cassintegrati pugliesi. Tutte le misure già contenute nel testo originario approvato dalla giunta regionale
sono state confermate in sede di commissione di merito. Appostata la somma di 366.000 euro per la
partecipazione della Regione al Padiglione Italia di Expo 2015; 2.000.000 è la somma ritenuta sino ad ora
congrua per gli interventi d’urgenza per la prevenzione, il controllo e l’eradicazione del batterio che
aggredisce gli ulivi. 500.000 euro è il contributo straordinario destinato ala ristrutturazione aziendale degli
enti fieristici in crisi, ulteriori 200.000 euro sono stati stanziati in via straordinaria per le fiere di Foggia,
Francavilla Fontana, Gravina e Galatina. A 700.000 euro ammonta il contributo destinato alle azioni
promozionali e pubblicitarie dei prodotti agricoli. Le spese per la progettazione e la realizzazione del
sistema di monitoraggio del P.S.R. 2007-2013 sono state quantificate in 850.000 euro. La prima delle tre
annualità con cui la Regione chiuderà il contenzioso con le Ferrovie Sud-Est per circa 73 milioni di euro
sarà garantita da un contributo di 20 milioni di euro, mentre 9.710.000 euro è la spesa iscritta a bilancio per
integrare il fondo regionale trasporti, per la quota regionale sulla proroga dei contratti di servizio di trasporto
pubblico locale , per le agevolazioni tariffarie e l’adeguamento dei corrispettivi dei contratti di servizio di
trasporto pubblico di competenza regionale. E’ di un milione di euro il trasferimento alla Fondazione Apulia
Film Commission per l’espletamento di compiti istituzionali e di 300.000 euro il contributo alla ICO di
Lecce. 150.000 euro per trasferimenti alle associazioni ed organizzazioni di volontariato per interventi di
prevenzione del gioco di azzardo patologico e per contrasto al fenomeno. 21.900.000 è la somma stanziata
per indennizzare i soggetti danneggiati da complicanze irreversibili a causa di vaccinazioni obbligatorie,
trasfusioni e somministrazioni di emoderivati. Dal testo è stato stralciato l’articolo contenente disposizioni
di materia di avvocatura regionale perché più parti politiche anche di maggioranza lo ritenevano non
pertinente con le norme finanziarie, mentre è stata mantenuta la norma che affida ad Innovapuglia le
funzioni di stazione unica appaltante della Regione Puglia con l’istituzione di un capitolo di spesa ed una
dotazione finanziaria di un milione di euro. Tra gli emendamenti aggiuntivi lo stanziamento per il secondo
semestre a favore dei Consorzi di Bonifica della somma di 8,5 milioni di euro ed il contributo straordinario di
1,4 milioni di euro a favore dei bieticoltori secondo la regola degli aiuti de minimis. Un maxiemendamento
ha assorbito l’intero disegno di legge con cui la Regione Puglia sostiene piani di intervento strategici di
Acquedotto Pugliese ed Aeroporti di Puglia. Congedo (FI) e De Leonardis (Ncd) su tale provvedimento si
sono astenuti per “l’impossibilità di dare un giudizio consapevole”, mentre Losappio (Sel) ha votato con
convinzione considerandolo fondamentale per gli investenti che produrrà. In pratica - ha spiegato
l’assessore al bilancio Di Gioia - l’emendamento che trasferisce nella manovra finanziaria un disegno di
legge recentemente approvato dalla Giunta, concede alla società AQP un’anticipazione onerosa sino ad un
massimo di 200.000.000 di euro per la realizzazione di un piano di interventi già concordato con l’autorità
idrica. Altra anticipazione è prevista a favore di Aeroporti di Puglia sino all’importo massimo di 50 milioni di
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Post più recente Post più vecchio

euro per sostenere infrastrutturalmente la specializzazione di Grottaglie in aeroporto per traffico merci. Sarà
riproposto in aula l’emendamento a firma dell’assessore al personale Caroli che delega alla Giunta
l’attuazione degli interventi in materia di esodo incentivato. In aula, previo confronto con l’assessore
all’ambiente Nicastro, sarà messa a punto una norma preannunciata da FI sull’eco-tassa, intervenendo a
tutelare i contribuenti dei comuni inadempienti. Un intervento in tale direzione è stato ritenuto
imprescindibile anche dal consigliere Pellegrino 

Piace a 51.729 persone. Iscriviti per vedere cosa piace ai tuoi amici.Mi piaceMi piace
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Cerchi lavoro e non lo trovi?
Carica il tuo profilo su Bakeca.it! Se non trovi lavoro, sarà lui a trovare te!
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Mennea: "Consorzi di bonifica, verso fine incubo cartelle
pazze"

"La sospensione della tassazione sugli immobili urbani, in
attesa di un approfondimento maggiore; la riduzione del 40%
del pagamento per i terreni; la presa in carico da parte della
Regione Puglia degli interventi di manutenzione straordinaria
per un importo di 6,3 milioni di euro appena approvati in
Commissione bilancio con un emendamento". Sono le novità
che riguardano l'annosa vicenda delle cartelle pazze emesse
dai Consorzi di bonifica, annunciate dal consigliere regionale
del Pd, Ruggiero Mennea. "Un risultato soddisfacente -
commenta - che alleggerisce di molto il peso fiscale di questo
intervento e che dà più tempo ai Consorzi per poter organizzare
un Piano di manutenzione straordinaria e ordinaria efficace, che
dia risultati visibili e positivi per gli agricoltori. È forte - ricorda il

consigliere - la preoccupazione degli agricoltori pugliesi su questo argomento, in particolare nella Bat e a
Canosa di Puglia dove oggi se ne discuterà in un Consiglio comunale monotematico. Gli agricoltori di
Canosa, giorni fa, hanno infatti manifestato vivacemente chiedendo al sindaco di conoscere quale fosse la
posizione della Regione rispetto agli avvisi si bonari inviati in queste settimane. Dopo gli incontri da me
sollecitati, con i rappresentanti delle tanti associazioni di categoria, con l'assessore all'Agricoltura e con il
direttore d'area, possiamo dire che si sta arrivando alla fine di un incubo, poiché si sta delineando una
soluzione che tiene conto delle esigenze degli agricoltori nel rispetto della autosostenibilità dei Consorzi.
Entro fine anno - conclude Mennea - questi avvisi, con gli abbattimenti previsti, saranno trasformati in
cartelle esattoriali. E da subito si avvieranno gli interventi di manutenzione ordinaria e straordinaria". 
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HOME LUCCA - VERSILIA << INDIETRO

Gli effetti del maltempo in Lucchesia

Il giorno dopo il violento evento alluvionale che si è abbattuto sulla

Lucchesia, e in particolare sulla Valfreddana, il Consorzio di Bonifica 1

Toscana Nord continua ad essere sul territorio, a fianco dei cittadini, per

lavorare nel r ipr ist ino del ret icolo  idraul ico fortemente provato

dall’enorme quantità di pioggia precipitata.

“Stiamo operando gomito a gomito con la Provincia di Lucca, Comuni,

associazioni  d i  volontar iato e  tut t i  g l i  a l t r i  sogget t i   impegnat i

nell’emergenza – sottolinea il presidente del Consorzio Ismaele Ridolfi –

Le previsioni meteo purtroppo non sono ottime e c’è il rischio, già nelle

prossime ore, di nuove precipitazioni. Per questo la priorità è quella di

collaborare al recupero, nella maniera più urgente possibile, della

funzionalità dei corsi d’acqua di scolo, in molti casi adesso colmi di

materiale alluvionale che proprio a causa della forte pioggia si è

distaccato dai pendii e ha finito per accumularsi negli alvei”.
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In questa opera di ripristino, il Consorzio sta impiegando tutti i propri

uomini e i propri mezzi, tra cui alcune squadre arrivate per l’occasione

della Versil ia, dalla sede dell ’ex Consorzio di Bonifica Versil ia-

Massaciuccoli (oggi confluito, assieme all’ex Consorzio di Bonifica Auser-

Bientina, proprio nel nuovo Consorzio Toscana Nord).

Molti gli interventi in corso di realizzazione. In località Ponte Rosso, gli

escavatori del Consorzio sono in azione per ripulire il Rio Fontanaccio

(affluente del Freddana) dai detriti e per ripristinare una frana più a

monte; sul Rio Ribongi, a Mutigliano, vengono rimossi gli alberi

attraversati  che stanno impedendo i l  def lusso del le acque e si

provvederà all’escavazione dai detriti, in particolare nel tratto da via dei

Bonelli fino al maneggio; al via la rimozione di piante attraversate anche

sul Rio Pratalino, in località Monsagrati; a San Lorenzo di Moriano, corsa

contro il tempo per l’intervento (su mandato della Provincia di Lucca) di

chiusura della breccia arginale del Rio San Lorenzo; a San Michele in

Escheto, operai al lavoro per la pulizia dei sottopassi intasati dal

materiale della Gora Lazzari e della vicina cassa d’espansione.

Il Consorzio ricorda che, per emergenze, continua ad essere attivo 24

ore su 24 il servizio di reperibilità al numero 348/8867459.

Gli effetti del maltempo in Lucchesia

Gli effetti del maltempo in Lucchesia

Fonte: Consorzio di Bonifica Toscana 1 Nord
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ANNO 3° MERCOLEDÌ, 23 LUGLIO 2014 - RECTE AGERE NIHIL TIMERE

Giornale Politico - Artistico - Amministrativo - Letterario e Teatrale

Prima Cronaca Politica Economia Cultura Piana Sport Confcommercio Rubriche interSVISTA Brevi

Cecco a cena L'evento Enogastronomia Sviluppo sostenibile Meteo Cinema Serchio Viareggio A.S. Lucchese

CRONACA

Maltempo: corsa contro il tempo prima delle
nuove piogge
mercoledì, 23 luglio 2014, 17:14

Il giorno dopo il violento evento alluvionale che si

è abbattuto sulla Lucchesia, e in particolare

sulla Valfreddana, il Consorzio di Bonifica 1

Toscana Nord continua ad essere sul territorio,

a fianco dei cittadini, per lavorare nel ripristino

del reticolo idraulico fortemente provato

dall’enorme quantità di pioggia precipitata.

“Stiamo operando gomito a gomito con la Provincia di Lucca, Comuni, associazioni di

volontariato e tutti gli altri soggetti impegnati nell’emergenza – sottolinea il presidente del

Consorzio Ismaele Ridolfi – Le previsioni meteo purtroppo non sono ottime e c’è il

rischio, già nelle prossime ore, di nuove precipitazioni. Per questo la priorità è quella di

collaborare al recupero, nella maniera più urgente possibile, della funzionalità dei corsi

d’acqua di scolo, in molti casi adesso colmi di materiale alluvionale che proprio a causa

della forte pioggia si è distaccato dai pendii e ha finito per accumularsi negli alvei”.

n questa opera di ripristino, il Consorzio sta impiegando tutti i propri uomini e i propri

mezzi, tra cui alcune squadre arrivate per l’occasione della Versilia, dalla sede dell’ex

Consorzio di Bonifica Versilia-Massaciuccoli (oggi confluito, assieme all’ex Consorzio di

Bonifica Auser-Bientina, proprio nel nuovo Consorzio Toscana Nord).

Molti gli interventi in corso di realizzazione. In località Ponte Rosso, gli escavatori del

Consorzio sono in azione per ripulire il Rio Fontanaccio (affluente del Freddana) dai

detriti e per ripristinare una frana più a monte; sul Rio Ribongi, a Mutigliano, vengono

rimossi gli alberi attraversati che stanno impedendo il deflusso delle acque e si provvederà

all’escavazione dai detriti, in particolare nel tratto da via dei Bonelli fino al maneggio; al via

la rimozione di piante attraversate anche sul Rio Pratalino, in località Monsagrati; a San

Lorenzo di Moriano, corsa contro il tempo per l’intervento (su mandato della Provincia di

Lucca) di chiusura della breccia arginale del Rio San Lorenzo; a San Michele in

Escheto, operai al lavoro per la pulizia dei sottopassi intasati dal materiale della Gora

Lazzari e della vicina cassa d’espansione.
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Condividi su Facebook Condividi su Twitter Condividi su Google+

Il Consorzio ricorda che, per emergenze, continua ad essere attivo 24 ore su 24 il servizio

di reperibilità al numero 348/8867459.

Questo articolo è stato letto 36 volte.

ALTRI ARTICOLI IN CRONACA

mercoledì, 23 luglio 2014, 14:20

Non paga l'affitto del negozio e
il marito della proprietaria
minaccia di farla fuori
La squadra mobile della questura ha

inoltre denunciato in stato di libertà,

per il reato di esercizio arbitrario delle

proprie ragioni con violenza alle

persone, un 51enne di origini

campane, residente da tempo a S.

Concordio

martedì, 22 luglio 2014, 19:55

Il presidente Baccelli chiede lo
stato di emergenza per il
comune di Lucca
Viste le stime dei danni il presidente

della provincia Stefano Baccelli ha

fatto richiesta di riconoscimento della

rilevanza regionale per l'evento
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Enti, consorzi e associazioni:
nella Finanziaria 150 milioni di
spese

Diciassette milioni per gli enti inutili, 28 ai consorzi di bonifica. Cosa
c'è nella "maxi Tabella H" varata nella manovra pronta per Sala
d'Ercole

di GIOACCHINO AMATO

a Palermo

Scegli una città

Palermo

Scegli un tipo di locale

TUTTI

Inserisci parole chiave (facoltativo)

Cerca

23 luglio 2014

LA TABELLA H, dura a morire

nelle Finanziarie regionali, lievita

di ulteriori sette milioni di euro

dopo l'ultima stesura

dell'emendamento del governo

Crocetta approvato con il

contestato articolo 28 della

manovra- ter in commissione

Bilancio. Spese per 150 milioni e

315 mila euro distribuite in decine

di voci. La cifra più alta va ai

Consorzi di bonifica con quasi 28

milioni di euro, la più bassa, mille

euro ciascuno, alle spese per la

stampa del "Notiziario sull'immigrazione" (compreso il compenso per la

redazione) e per la "manutenzione e gestione degli opifici siciliani". Ritocchi ad

alcune voci con il fondo per il buono scuola che cresce da 1,2 a 2 milioni di euro,

i contributi per l'Istituto ciechi di Palermo che scendono da 1,5 milioni di euro a

808 mila euro e quelli per le società sportive di serie A e B da 180 mila a 90 mila

euro. Somme per l'istruzione riguardano gli Ersu (10 milioni e 900 mila euro), i

consorzi universitari (3 milioni e 660 mila) e il contributo alla Kore di Enna (quasi

un milione e mezzo) mentre neanche un euro va al Cerisdi per le borse di studio

Bonsignore. Circa 800 mila euro per vari aiuti alle vittime di mafia e racket ma

niente per i lavoratori immigrati. Alla Protezione civile circa 2,7 milioni ma con

appena 82 mila euro per mezzi e attrezzature per la prevenzione incendi.

Tra il fondo per il personale dell'Ente minerario siciliano e il funzionamento di

Azasi, Espi e Ems in bilancio quasi otto milioni di euro, poco meno di nove per

l'Ente di sviluppo agricolo; 5,6 milioni all'Arpa, 900 mila al Ciapi. Altri tre milioni e

mezzo sono destinati al mondo delle cooperative agricole e sociali, tre all'Istituto

In città Annunci Locali Cambia Edizione

NETWORK LAVORO ANNUNCI ASTE23 luglio 2014 - Aggiornato alle 10.01
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23 luglio 2014

vite e vino e 5,5 milioni di euro per il funzionamento dell'Irsap. Per il settore

cultura un milione va a generiche "iniziative culturali, artistiche e scientifiche di

particolare rilievo", a zero il fondo regionale per cinema e l'audiovisivo. 

Fra i teatri, il Bellini di Catania porta a casa 7,5 milioni di euro contro i 3,6 del

Massimo di Palermo. Poi l'Orchestra sinfonica siciliana (cinque milioni), lo

Stabile di Catania (850 mila euro), il Biondo di Palermo (1,5 milioni), il teatro di

Messina (2 milioni e 67 mila), l'Istituto del dramma antico di Siracusa (350 mila

euro) e altri contributi minori. Sul fronte ambientale voci controverse: quasi nove

milioni al personale di parchi e riserve, altri 2,7 milioni per il loro funzionamento

ma neanche un euro ai centri di recupero e primo soccorso della fauna selvatica

come pure alla valorizzazione delle riserve naturali. Ma in compenso 125 mila

euro andranno ad "aziende pilota silvo-pastorali", 938 mila all'Istituto di

incremento ippico di Catania e 198 mila ai "vivai di viti americane". Due milioni e

mezzo, infine, per "l'incremento turistico".

© Riproduzione riservata

Enti, consorzi e
associazioni:
nella Finanziaria
150 milioni di
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Ingegneri, cuochi
e guarda pecore:
in ventiduemila
pronti al tirocinio.

 
Sbarcati a
Palermo 61
migranti e 5 morti
dell'ultimo
naufragio

 
La stilista che da
piccola vestiva le
bambole
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Risorse idriche, cabina di regia sul Trebbia estesa al
Nure

Tutela delle acque - La cabina di regia tecnica per il fiume
Trebbia estesa al torrente Nure. L’assessore regionale
Gazzolo: “Fondamentale riuscire a superare il problema della
scarsità idrica che interessa questo territorio, particolarmente
importante per la filiera produttiva agroalimentare piacentina e
regionale”

Bologna - Assicurare, nella piena salvaguardia delle esigenze
ambientali, un adeguato approvvigionamento idrico al bacino
del torrente Nure, interessato da ricorrenti problemi di scarsità
d’acqua. Con questo scopo la Giunta della Regione Emilia-
Romagna ha approvato una delibera che ridefinisce l’attività
della Cabina di regia tecnica istituita nel 2012 per il fiume

Trebbia e ne estende le competenze anche al bacino idrografico del Nure.

"Rispondendo ad una richiesta giunta con forza dai Sindaci del territorio, vogliamo mettere a disposizione del bacino
del Nure il patrimonio di esperienze già costruite per il Trebbia, individuando un contesto istituzionale stabile in cui
definire migliori modalità di gestione della risorsa idrica”, afferma l’assessore regionale alla Difesa del suolo Paola
Gazzolo che ha curato il provvedimento insieme all’assessore regionale all’agricoltura Tiberio Rabboni. “Occorre
superare le criticità che interessano questo territorio, particolarmente importante per la filiera produttiva
agroalimentare piacentina e regionale”. L’areale irriguo del torrente piacentino - che interessa i comuni di Podenzano,
Ponte dell’Olio, Pontenure, San Giorgio Piacentino, Vigolzone, e in parte Rivergaro e Piacenza - è caratterizzato da
modeste piovosità e da ricorrenti secche estive, soprattutto nella parte collinare e di pianura.

Oltre a definire le misure per ottimizzare, razionalizzare e implementare l’efficienza idrica, la nuova Cabina di regia
Trebbia - Nure fornirà il supporto per l’elaborazione di un piano di conservazione della risorsa del bacino del torrente,
da mettere a punto con la partecipazione delle associazioni volontarie di utenti che operano nel territorio.
“È necessario - conclude Gazzolo - che la gestione di un bene comune come l’acqua si svolga in un’ottica di
collaborazione e secondo modalità condivise tra tutti i soggetti coinvolti: il lavoro della Cabina rappresenterà un
elemento importante all’interno del percorso partecipativo verso il Contratto di fiume per il Trebbia”.

Tra gli altri compiti che la Giunta regionale ha deciso di assegnare all’organismo, rientra anche il coordinamento
dell’attuazione del Protocollo d’intesa - siglato nel 2013 con la Regione Liguria e la Società Mediterranea delle Acque
spa - per il rilascio dall’invaso del Brugneto di un maggiore volume d’acqua nel periodo estivo.

I Componenti della Cabina di Regia
A comporre la Cabina di Regia Trebbia – Nure, secondo quanto stabilito dalla Giunta regionale, sono la Regione
stessa che la presiede con il Servizio tecnico di bacino Affluenti del Po, il Consorzio di bonifica di Piacenza, il
Servizio idro meteo clima di Arpa, il Consorzio per il Canale emiliano – romagnolo e Arpa Piacenza, oltre ad un
rappresentante delle diverse Comunioni volontarie di utenti – ossia Consorzi costituiti volontariamente da privati –
presenti nel bacino del Nure.
La Cabina di regia svolgerà le sue funzioni fino al luglio 2016, salvo ulteriori proroghe./EC
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L'ASSESSORE: IL SISMA HA RESO NECESSARI INTERVENTI URGENTI

 

(Ln - Sermide/Mn, 23 lug) Un Protocollo d'intesa per dar vita ad azioni condivise per il consolidamento, la
manutenzione e la gestione degli argini del fiume Po, messi a dura prova dal sisma del maggio 2012. E'
questo l'obiettivo che si pone Paola Bulbarelli, assessore regionale alla Casa, Housing Sociale e Pari
Opportunità, che, a Sermide, ha visitato il Consorzio di Bonifica Terre di Gonzaga, riva destra del Po. Il
protocollo dovrà essere sottoscritto insieme all'Agenzia interregionale del fiume Po (Aipo), ai 23 Comuni
che fanno parte del Consorzio, oltre che alle associazioni ambientalistiche e dei volontari del territorio.

 

A REPENTAGLIO LA TENUTA DEGLI ARGINI - "Il sopralluogo ha evidenziato i notevoli danni arrecati dal
terremoto agli argini della sponda mantovana del Po - spiega Paola Bulbarelli - in particolare, la visita
alla chiavica di Sermide ha denotato la presenza di microfratture nelle opere infrastrutturali che mettono
a serio repentaglio la struttura e quindi la tenuta degli argini. Urgono interventi immediati, oltre a quelli
già realizzati, e la firma del Protocollo d'intesa servirà proprio a coordinare nuove iniziative in tal senso".

 

SERVONO NUOVE RISORSE - Nei mesi scorsi Aipo ha finanziato interventi per oltre 5 milioni di euro.
"L'obiettivo ora è reperire nuove risorse - aggiunge Bulbarelli - per completare gli interventi necessari
alla messa in sicurezza degli argini.

Anche perché il Po è uno scrigno naturalistico di rara bellezza e con la sua navigabilità in totale serenità
potrà diventare una meta dalla forte attrattività turistica, valorizzandone ulteriormente luoghi e scorci
unici". (Ln)
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TUTTE LE NOTIZIE, LE FOTOGRAFIE E I FILMATI SONO DISPONIBILI SUL PORTALE REGIONALE
ALL'INDIRIZZO  www.regione.lombardia.it E SULL'INDIRIZZO ACCOUNT DI TWITTER DI REGIONE
LOMBARDIA @LombardiaOnLine
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Home / Cronaca / No alla chiusura dei Consorzi di bonifica

No alla chiusura dei Consorzi di
bonifica
Bolzonello: "Nella finanziaria 2015 prevista una
prima tranche di investimenti triennali"

23/07/2014

“Dalla Finanziaria 2015 arriverà la prima tranche di un piano triennale di

finanziamenti per i Consorzi di bonifica del Friuli Venezia Giulia, affinché

abbiano certezza di stanziamento e dunque di programmazione delle opere

a  favore dell’agricoltura e del territorio”.

Lo ha garantito ieri il vice presidente della Regione e assessore all’Agricoltura

Sergio Bolzonello intervenendo alla chiusura del cantiere del Consorzio di

Bonifica Ledra Tagliamento per l’ammodernamento degli impianti di

irrigazione e della cabina di pompaggio del comprensorio consortile di

Lavariano, una realtà di 300 ettari che tra le prime in Friuli fu dotata di

impianti nel 1973.

“Le poche risorse a disposizione oggi – ha proseguito – non possono essere un

alibi per non scegliere. E noi abbiamo scelto di sostenere i Consorzi perché, se

gestiti bene come qui accade, significa sostenere l’agricoltura”. Perciò, ha

ribadito con forza sostenuto anche dal presidente del Consiglio regionale

Franco Iacop, “non possiamo accettare l’ipotesi nazionale di chiusura dei

Consorzi e ci opporremo con ogni mezzo alla chiusura di quelli regionali che,

per altro, hanno intrapreso anche un percorso di fusione”. A livello

nazionale, ha aggiunto Iacop, “ sensibilizzeremo adeguatamente perché

sappiano riconoscere le differenze territoriali” e le capacità di gestione

dimostrate dai Consorzi del Friuli Venezia Giulia.

Il cantiere di Lavariano – 3,5 milioni di investimenti con fondi regionali – è

stato aperto a novembre e “nonostante la pioggia battente praticamente

quotidiana dei mesi invernali”, ha ricordato il direttore generale del

Consorzio Massimo Canali, ad inizio giugno erano completati nella parte più

consistente e il sistema pronto per garantire l’irrigazione.

Il progetto, redatto e gestito per la gran parte con le professionalità interne al

Consorzio, è stato portato a compimento “in due anni dalla prima delibera”,

ha aggiunto il direttore Canali, sottolineando “la burocrazia zero” che ormai

esiste nelle relazioni tra l’ente consortile e gli uffici regionali di riferimento

per tali lavori.

“Con le nuove pompe la pressione per l’irrigazione è notevolmente
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aumentata”, ha spiegato il progettista e direttore dei lavori Stefano

Bongiovanni, e la cabina di pompaggio del comprensorio è “una delle poche

in Italia ad avere la capacità di attingere acqua dalla falda freatica e da un

corso d’acqua superficiale, nel caso la Roggia di Palma”.

Si tratta di un intervento anche ad alto tasso di ricerca tecnologica applicata

grazie all’apporto dell’Università di Udine attraverso il professor Matteo

Nicolini, docente di Costruzioni idrauliche e tra i massimi esperti

internazionali di reti a pressione. L’innovazione sta nell’elaborazione di

modelli matematici che, coniugando le simulazioni al computer con le

rilevazioni in campo anche tramite droni, forniscono dati estremamente

puntuali per rendere precisa la progettazione degli impianti di pompaggio e

di irrigazione.

Tanti attori in campo con “un modello di collaborazione sinergica per il

quale occorre ringraziare una pluralità di soggetti”, ha sottolineato il

presidente del Consorzio Dante Dentesano che, rivolgendosi al vice presidente

Bolzonello, ha evidenziato la “stretta collaborazione tra quattro realtà

istituzionali importanti, Regione, Consorzio, Università e Comuni, per

ottenere il meglio”.

Affollata la visita agli impianti nonostante la pioggia. Presenti, infatti, i

sindaci di Mortegliano, Pavia di Udine, Basiliano, il vice sindaco di Bicinicco,

il presidente di Coldiretti Fvg, Dario Ermacora, il neo vice presidente del

Consorzio, Tiziano Venturini, e numerosi componenti della Deputazione

consortile.
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